

En memoria del Villancico y sus Cantores

Os voy a dejar un "regalo", para todos los seguidores de esta web. Y para los que les gusta volver la mente unos años atrás.

También para los que recuerdan o recordamos y añoramos aquellas nochebuenas llenas de villancicos de Mengíbar, entonados por la gente de la calle que, en especial, el día o mejor la noche del día de Navidad, después de la Misa del Gallo, abarrotaban la "Avenida" cantando villancicos y bailando a su son.

Un regalo que en la pasado edición del Certamen de Villancicos del año 2006 se proyectó en el mismo.

Los que estuvisteis presentes en este Certamen pudisteis apreciar que el año pasado mas que un Certamen se trató de hacer un homenaje al villancico popular de Mengíbar y, en especial, a los cantores que tradicionalmente, año tras año, los sacaban a la calle.

Y esa noche, además de los grupos participantes allí, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura, también tuvimos a mas gente del pueblo. Incluso gente que, por desgracia, ya ha fallecido pero que viven en el recuerdo y en las corazones de la gente que los ama, y que quisimos que estuvieran presentes a través de un montaje en vídeo que Ángeles y servidor hicimos para esa noche, y, en especial, para este "Homenaje al Villancico Tradicional y sus Cantores".

Decir que esta compuesto por imágenes que en su día grabó el tristemente desaparecido Vídeo Comunitario de Mengíbar, al que nunca me canso de agradecer la labor que realizó, y gracias a ella tenemos un autentico legado histórico de Mengíbar.

Lo triste es, que yo recogí el guante para seguir dejando constancia, en vídeo e imágenes, de esas pequeñas cosas que acontecen en Mengíbar, y lo cierto es, que no encuentro "demasiadas facilidades" para seguir haciéndolo.

Esperemos que esta algún día cambie y, a través de grabaciones de vídeo, podamos seguir formando día a día, o mejor, continuar con aquello que empezó el Vídeo Comunitario de Mengíbar y que se interrumpió en el año 1998. Un récord. Y es que el día 17, en www.mengibar.org, superamos la barrera de los 4000 "pinchazos" en un solo día, y hoy, día 20, superaremos los 40.000 pinchazos en este mes de Diciembre. Eso para una web de un pueblo de nueve mil y pico de habitantes, es una autentica burrada.

Os dejo vídeos del Homenaje al Villancico, del año 2006, y el montaje que allí se proyectó. Os recomiendo verlo pues es una reliquia.

[VIDEO_CERTAMEN_2006](#) [VIDEOMONTAJE CANTORES DE MENGÍBAR](#)

[HOMENAJE A"ZAPATICOS" AÑO 1982](#)